

Die Klassen 4a und b unterwegs in Sachen Wasserversorgung und Abwasserentsorgung



Die Eulen- und Sonnenkinder unternahmen gleich nach den Osterferien zwei interessante Unterrichtsgänge, um mit eigenen Augen und vor Ort zu sehen, welche technischen Versorgungsanlagen dazu dienen, uns mit einwandfreiem, frischem Trinkwasser zu versorgen... und in nächsten Schritt das Abwasser aus den Häusern dann wieder zu entsorgen und aufzubereiten.

Hierzu besuchten wir zuerst den Hochbehälter Katzenberg II, von dem aus unser Trinkwasser an den Heuchelhof gepumpt wird. Drei Tage später ging es dann mit dem Zug nach Veitshöchheim, wo wir das Klärwerk besichtigen durften. Wir wurden über die technische Anlage geführt und erhielten Einblick in das Labor. Sowohl die unterschiedlichen Klärbecken wie auch die mithilfe eines Mikroskops vergrößerten Mikroorganismen beeindruckten die Kinder und Erwachsenen. Natürlich genossen wir auch den zweiten Teil der Reise, nämlich den Besuch des Spielplatzes und des Hofgartens bei bestem Wetter!

